

## Zwei neue Frauen im Vorstand

Elisa Regli und Nicole Krebs sind neu im Vorstand des Frauenfelder Quartiervereins Kurzdorf.

Vor 189 Mitgliedern zog Markus Bauer, Vereinspräsident des Quartiervereins Kurzdorf, am Freitagabend in der Mehrzweckhalle Oberwiesen eine positive Bilanz übers vergangene Vereinsjahr. Als besonders erfreulich, neben den zahlreichen und gut besuchten gesellschaftlichen Anlässen des Frauenfelder Quartiervereins, erwähnte Bauer, dass die Zahl der Mitglieder wieder begrüßenswert zugenommen habe. «Die Tendenz ist positiv.» Noch sei der Verein zwar nicht auf demselben Stand wie vor Corona, was man auch am Umsatz an den Vereinsfesten merke, so Bauer. Aber er stelle einen positiven Trend fest. Aktuell zählt der Quartierverein Kurzdorf 498 Mitglieder. Für den Präsidenten war deshalb die Zielsetzung fürs laufende Jahr klar: «Wir sollten in diesem Jahr die 500-Mitglieder-Grenze wieder knacken.» Im Vereinsprogramm stehen für das kommende Jahr Anlässe wie das Sommerfest, Abstimmungsapéros, ein Quartierflohmi, Kurse im Betongiessen, ein Waldfondue und die Waldweihnacht.

Nichtsdestotrotz betonte der Vereinspräsident, dass der Vorstand froh wäre, wenn sich die Mitglieder vermehrt noch aktiv als Helferinnen und Helfer ins Vereinsleben einbrächten. Auch suche man dringend noch jemanden, der die Vereinswebsite modernisieren und betreuen könne. Verjüngt wurde der zehnköpfige Vorstand, dem neu Elisa Regli und Nicole Krebs angehören. Sie wurden einstimmig gewählt. Die übrigen, erneut kandidierenden Vorstandsmitglieder wurden ebenfalls für drei weitere Jahre in ihren Ämtern bestätigt.

Der aus dem Vorstand zurückgetretene Erich Stucki wurde, zusammen mit seiner Frau Bea, ohne Gegenstimme zum Ehrenmitglied ernannt. Und auch Petar Antanovski konnte sich freuen: Er wurde vom Vorstand zum Vereinsmitglied des Jahres gekürt

. (art)

Aus dem E-Paper vom 12.03.2024 - ThurgauerZeitung